

FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 PREDIK PERIODE JULI 2022 TA 2021/2022

18711146 - DAYU ZAKY NAFIANO

STATION	FEEDBACK
STATION INTEGUMENTUM	Ax akan lebih baik jika ditanyakan juga riwayat pengobatan, teknik px cukup baik, deskripsi UKK cukup, px penunjang tepat, teknik cukup, interpretasi kurang tepat (tidak bisa menentukan spesies dari Gram saja),
STATION PSIKIATRI	baik, tanya riwayat masa kecil. bbrp ada hubungan antara riwayat masa kecil dg gangguan yg dialami skrg, tp masalahnya stlh diketahui ada hubungan, langkah2 apa yg akan diambil. tanya pernah melihat sesuatu ?? sesuatu spt apa harus lebih spesifik. jangan langsung menyangkal thd symptom2 pasien. ketika pasien bilang lihat ada orang, jangan langsung disangkal, krn mereka benar2 meyakini symptomnya. mereka meyakini benar2 melihat atau mendengar, kalo disangkal atau dilawan ya mereka gak akan terima. belajar lagi tentang cara menanggapi pernyataan2 symptom pasien. mood tidak bisa dinilai krn tidak kooperatif?? lalu pernyataan afek sesuai mood didapat darimana jika mood tidak bisa dinilai. dd bipolar kurang tepat, utk diagnosis bipolar harus ada perubahan mood, dan riwayat ini tidak didapatkan selama proses anamnesis, selain itu tadi mengatakan mood tidak bisa dinilai.
STATION REPRODUKSI	sempet trouble shooting saat melepaskan head malah lepas semua, tp bs diselesaikan, walo tdk ideal mengerjakannya, tp secara prinsip relatif masih baik
STATION RESPIRASI	Ax: KU , onset, karakteristek coba di tanya dar karakteristik keluhan dan gimana sputumnya ya. , kebiasaan yang mungkin menjadi penyetus kurang dalam pakai APD tidak kalau kerja kan di jalanan kerjanya) kemungkinan adanya alergi, lingkungan:cukup. PX fisik: tidak melakukan antropometri TB. tidak dilakukan padahal penting untuk menentukan FR dan kemungkinan dosis terapi. tanyakan Ku dulu ya, VS:ok, kepala leher: lupa cara pemeriksaan KGB tapi sudah ada niatan periksa. THox anterior:; insp: cukup, pal: hanya fremitus taktil, perusi: coba lain kali bleh ukur pengembangannya ya dek.Ausk: ok.. Thorax belakang tidak dilakukan. Pemeriksaan Abdomen dan ekstremitas tidak dilakukan. PP: ro: intrepetasi: cukup baik, DL: tidak sempat interpretasi, Tidak sempat menyebutkan Dx dan DD tidak sempat terapi dan edukasi. Ngak papa dek ada kemajuan dari yang sebelumnya kok, besok semoga lebih baik lagi semangat ya...
STATION SISTIM INDERA	Anamnesis kurang mengkaitkan dan detail dalam RPS, RPK, dan anamnesis sistem yang relevan pada keluhan gatal pada pasien ya Mas. Pemeriksaan segmen anterior cukup baik, hanya rasanya secara keseluruhan kurang percaya diri. yakin saja ya mas